

Comprobante Fiscal Digital por Internet

CSD del Emisor

CSD del SAT

00001000000503176750

00001000000505142236

Folio Interno: 273

Fecha de Emisión

Fecha de Certificación

Folio Fiscal: 022A81D9-C861-443F-A8A2-2818384361B6

2023-06-19T22:04:18

2023-06-19T22:04:30

Tipo de comprobante

Expedido en

I-Ingreso

64000

Datos del Emisor

JUAN MAGALLANES ROBLES
MARJ630623K18

Régimen Fiscal: 612 - Personas Físicas con Actividades Empresariales y Profesionales

Datos del Receptor

MUNICIPIO DE JUAREZ NL
MJN850101NP3

Domicilio Fiscal: 67250

Régimen Fiscal: 603 - Personas Morales con Fines no Lucrativos

Uso CFDI: G03-Gastos en general.

Código	Clave Prod/ Servicio	Cantidad	Unidad SAT	Unidad	Descripción	Precio Unitario	Descuento	Objeto Impuesto	Impuesto	Importe	
273	32111900 - Servicios de no	1	E48 - Unidad de servicio	No Aplica	Servicios de publicidad del municipio de Juárez durante el mes de junio de 2023.	\$ 7,000.00	\$ 0.00	02 - Si objeto de impuesto.	002-IVA 0.160000	\$ 1120.00000	\$ 7,000.00
									Subtotal	\$ 7,000.00	
Total con letra: Ocho mil ciento veinte pesos 00/100 MXN									Total Descuentos	-	
									Total Impuestos Traslados	\$ 1,120.00	
									Total Impuestos Retenidos	-	
									Total	\$ 8,120.00	
Forma de Pago	99- Por definir					Moneda	MXN-Peso Mexicano				
Método de Pago	PPD-Pago en parcialidades o diferido					Tipo de Cambio					

Cadena Original del Timbre



||1.1|022A81D9-C861-443F-A8A2-2818384361B6|2023-06-19T22:04:30|MAS0810247C0|GOXhdAeZ/HRg1M4yfiup6zP/gjOwy9955QIGf1Dxi6HiPN7KuaDjoXsWtqLZHBTYJDyo5RDNJbHxDQoAg3LrhK8MMxSZSFEY5QLiL+ztl4QY8iXf+jgNvR44+Pq09Ms2Cwb8RqdGuq2Ive8GQx4I3At2ek109t3YGV0J61/GC2BOJaAqyd0kFt3a9ZX0jbd4JkNi+wDmrrnTzdiX2f96olU52kdMzNPIVF4hyoMdXcpilEi8ddn+q+403KBETJ5/sO4gOH1fMRyY9geWny7WRqbiYeBRU43ORXMgvgP62YPoJqtEpxOxg+KEojYzn+W5aU747NKSsWGHeiPElaquQ==|00001000000505142236||

Sello Digital del Emisor

GOXhdAeZ/HRg1M4yfiup6zP/gjOwy9955QIGf1Dxi6HiPN7KuaDjoXsWtqLZHBTYJDyo5RDNJbHxDQoAg3LrhK8MMxSZSFEY5QLiL+ztl4QY8iXf+jgNvR44+Pq09Ms2Cwb8RqdGuq2Ive8GQx4I3At2ek109t3YGV0J61/GC2BOJaAqyd0kFt3a9ZX0jbd4JkNi+wDmrrnTzdiX2f96olU52kdMzNPIVF4hyoMdXcpilEi8ddn+q+403KBETJ5/sO4gOH1fMRyY9geWny7WRqbiYeBRU43ORXMgvgP62YPoJqtEpxOxg+KEojYzn+W5aU747NKSsWGHeiPElaquQ==

Sello Digital del SAT

CjbZsaT3c/sxOnlgTPd4wN+O0pUD53IEGlyb0fvkrqstCeQSLIQ+ubZkUPyrMfPjS8t7LCu/MyMx6Bp7fNoR5UyIHjaNaULK///aoeq9keFevh/FtKIn9M0+P/b+s/FTOPcPWTJM1RnF6vJigHERUXQOiacQE28cN2vMxpmBnzeTbrnnq1Ft+XgnMdJBGPaNIhNGmPhFvH94NZ92XMn9WS5qBGmOIkYOmOfivdeVJgaxy2HK11qGzoiSZFwBRJedBsJ6djjKwQQWbDEJz/FpyZBBQhF2Nh/zhl/owsSRlx4QJ1BFbNHhulomG6f2vZKcori1vw0QMPxyF1K2FvgO==



20-06-23
9:32
Recibido

COMUNICACION SOCIAL

Este documento es una representación impresa de un CFDI

El Semanario de Nuevo León

Falta a su promesa Gobernador: Volveremos a sufrir por falta de agua



A pesar de que el Gobernador, Samuel García Sepúlveda, prometió que “nunca más Nuevo León padecería una crisis del agua” cómo la que vivimos en el 2022, tal parece que la historia se repite, ya que con las primeras olas de calor, el suministro empezó a fallar en amplios sectores de la zona metropolitana de Monterrey.

Ante esta situación -por el desabasto del vital líquido-, el director de Agua y Drenaje de Monterrey, Juan Ignacio Barragán, pidió a los usuarios reducir al máximo el consumo durante las actividades diarias a fin de poder garantizar el suministro para toda la población.

“Servicios de Agua y Drenaje de Monterrey informa que, ante el intenso calor por el que está pasando Nuevo León, se están registrando consumos muy por encima de lo normal, por lo que estamos extrayendo más de 17,500 litros por segundo a nuestras fuentes de abastecimiento”, dio a conocer la empresa paraestatal a través de un escueto comunicado.

“Debido a esto, se nos están presentando dificultades para mantener los niveles de los tanques de almacenamiento debido al gasto en la ciudad”, precisó.

Cabe mencionar que hasta hace unas semanas, el director de Agua y Drenaje de Monterrey había mostrado su optimismo durante la rueda de prensa “Nuevo León Informa” por el incremento en los niveles de las presas.

Juan Ignacio Barragán explicó que los niveles de las presas en comparación con 2022 son superiores, ya que este 2023 las lluvias han sido muy benéficas, especialmente durante los meses de abril y mayo.

“Al día de hoy El Cuchillo registra 51.16%, Cerro Prieto 16.92% y La Boca 53.94%”, señaló el director de Agua y Drenaje de Monterrey.

Además el Gobernador Samuel García adelantó que para agosto ya podremos tener más agua al conectarse el segundo acueducto a la presa “El Cuchillo”. Destacó que el presidente Andrés Manuel López Obrador, estaría en Nuevo León para inaugurar la obra.

Pese a que se trabaja contra reloj, tal parece que los regiomontanos volveremos a sufrir los próximos 60 o 90 días por la falta de agua, hasta que se incorporen a la red de agua y drenaje los cinco metros cúbicos por segundo que venderán en el acueducto “El Cuchillo II”.

Abre Paco Treviño Centro de Idiomas



03

Impulsa inclusión laboral San Nicolás



06

Impulsa INFONL “Data Week Nuevo León 2023”



04



Abre Paco Treviño Centro de Idiomas Municipal

Ante la constante llegada de empresas al municipio de Juárez, el alcalde Francisco Treviño procura que los juarenses se encuentren preparados para acceder a los mejores puestos laborales, por lo que inauguró el Centro de Idiomas municipal.

Ubicado en la Colonia Gardenias, en este Centro de Idiomas que es el primero de tres que se proyectan abrir durante la actual Administración, se impartirán de manera gratuita clases de inglés en los niveles básico, medio y avanzado, además de francés básico.

“La verdad que hay muchas empresas que se están instalando (en Juárez)... Y muchas de estas empresas aparte de generar empleos, pues también solicitan que los empleados hablen algo de inglés o alguna otra lengua extranjera”, dijo Paco Treviño, “y es por ello que venimos a traerles estas facilidades a todos los habitantes”.

Debido al alto número poblacional y para poder ofrecerles las mismas oportunidades a todos los juarenses, el alcalde anunció que su Ad-

ministración planea la construcción de otros dos centros de idiomas.

“La idea que tenemos, porque Juárez ya es muy grande y necesitamos más planteles como este, pues vamos a ver la manera si para la zona centro, por el rumbo de la cabecera (municipal), podemos habilitar otro (Centro de Idiomas) en los próximos meses... Y el año que entra otro más para la zona norte”, dijo el alcalde.

Recalcó que los cursos que se impartirán en los centros de idiomas municipales serán totalmente gratuitos y que su Administración continuará impulsando proyectos educativos en beneficio de los jóvenes juarenses y de la población en general.

“Esto es en beneficio de todos ellos, de toda nuestra población en general. Y lo más importante que es gra-



tuito, no tiene ningún costo, estos gastos los absorbe la Administración municipal”, señaló Paco Treviño.

“Vamos a continuar trabajando en más proyectos de educación, y sobre todo para traerles más oportunidades a nuestros jóvenes, y a to-

dos los habitantes en general. Estoy convencido de que haciendo sinergia entre la Administración municipal con autoridades educativas y desde luego que con los padres de familia, podemos llevar por el buen camino a nuestros muchachos de Juárez”, finalizó.

Invierte Juárez millones de pesos en mejorar vialidades



El alcalde de Juárez, Francisco Treviño Cantú, inauguró vialidades y arrancó obras en las colonias Jardines de la Silla, Arcos de Zirándaro, La Esperanza y Monteverde, en donde se invirtieron más de 17 millones de pesos.

En la colonia Jardines de la Silla se pavimentaron con concreto hidráulico y carpeta asfáltica más de 4 mil metros cuadrados de la Avenida Jardines de La

Silla, además de reponer luminarias, desazolvar un arroyo que pasa por la zona y rehabilitar un puente vehicular.

“Amigas y amigos de las colonias Héroe de Nacozari y Jardines de La Silla, la verdad que (estoy) bien contento con una obra más que fue una promesa de campaña y hoy estamos cumpliendo entregándola”, dijo el alcalde a los vecinos del sector.

Añadió que en los trabajos que se rea-

lizaron en este lugar se invirtieron 5.5 millones de pesos.

En Arcos de Zirándaro se dio el banderazo de arranque a la rehabilitación de 2 mil 500 metros cuadrados de carpeta asfáltica en la calle Arco de la Frontera, principal acceso a la colonia.

“Estamos aquí trabajando, avanzando en los proyectos de obra pública para este año 2023, y pues la verdad que muy contento de que estamos realizando una obra más, aquí en la calle Arco de la Frontera”, dijo Paco Treviño durante el arranque de los trabajos.

Indicó que en este lugar se invertirán 2.5 millones de pesos, y además de la repavimentación se realizarán trabajos de bacheo en calles aledañas al acceso principal, reparación de luminarias y banquetas.

Además, con una inversión de 3 millones 300 mil pesos, en la Colonia La Esperanza el Alcalde encabezó el banderazo de arranque a la pavimentación de la Calle Sin Nombre, atendiendo la petición de los vecinos que tenían muchos años solicitando esta obra.

“Ya es una realidad el día de hoy, ya se está concretando (la pavimentación)

para beneficiar a las familias que habitan en esta calle... Y desde luego también vamos a colocar más luminarias, más reflectores para que al transitar por aquí se sientan más seguros cuando salgan muy temprano a trabajar o ya lleguen por la noche”, expresó el Alcalde.

En La Esperanza se pavimentarán 270 metros lineales de la última calle al norte de este sector (Calle Sin Nombre) y se construirán 500 metros de banqueta e instalarán luminarias.

Un corte de listón inaugural se dio en la Colonia Monteverde, donde se llevó a cabo la rehabilitación del pavimento en tres calles de este sector que ya se encontraban muy dañadas, con un costo de 6 millones 100 mil pesos.

“Seguimos con buenas noticias para nuestra ciudad al hacer el corte de listón inaugural de la rehabilitación total de las calles Monte Everest, Monte Ajusco y Monte Albán, en la Colonia Monteverde. Calles con nuevas luminarias, boyas y banquetas para proteger al peatón y que sean dignas para nuestros automovilistas”, escribió Paco Treviño en su página de Facebook.

21



Administración
2021-2024

PMJ/CSYP/321/2023

**AT N: Dirección de Egresos
P R E S E N T E.-**

Por medio de la presente, reciba un cordial saludo y a la vez solicito tramitar el pago del importe de la presente factura con cargo al presupuesto de la Dirección de Comunicación Social.

PROVEEDOR	FACTURA
JUAN MAGALLANES ROBLES	273
CONCEPTO	MONTO
SERVICIOS DE PUBLICIDAD DEL MUNICIPIO DE JUAREZ DURANTE EL MES DE JUNIO DE 2023.	\$ 8,120.0

Quedo de Usted para cualquier duda o aclaración al respecto y espero contar con su apoyo para este particular.

ATENTAMENTE
JUÁREZ, N.L. A 26 DE JUNIO DEL 2023

Lic. Clemente Martín Almaraz Montemayor
Director de Comunicación Social y Prensa



C. C. P. ARCHIVO